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Reunião   Or  dinária     do     Conselho     Deliberativo     do   Instituto de Biodiversidade e  

Sustentabilidade   realizada     em     11     de     novembro     de     2020   em ambiente virtual  

Estiveram presentes na referida reunião o Prof. Rodrigo Nunes da Fonseca, Diretor do NUPEM/

UFRJ, o Prof. Francisco de Assis Esteves, Vice-Diretor do NUPEM/UFRJ, os Professores Carla

Zilberberg, Elane Ribeiro e Teo Bueno de Abreu, representantes dos docentes, a Profª. Laura

Isabel Weber da Conceição, Diretora Adjunta de Graduação, a Profª. Cintia Monteiro de Barros,

Diretora Adjunta de Pesquisa,  a Profª.  Mirella Pupo Santos, Diretora Adjunta de Extensão, o

Prof. Fabio Di Dario, Diretor Adjunto de Pós-Graduação, a servidora Letícia Corrêa Dias, Vice-

Diretora Adjunta de Administração, o representante dos Técnicos Administrativos em Educação

Thiago Barbosa, os representantes discentes Joyce Rodrigues Melo e Vinnicius Machado e como

ouvinte a  servidora Soraya Silveira. Havendo quórum qualificado de acordo com o Regimento

do NUPEM/UFRJ, o Prof. Rodrigo deu início à reunião, presidindo-a, colocando em votação a

proposta  de  pauta,  que  foi  aprovada  por  unanimidade  pelos  membros:  1)  Comunicação  do

Presidente do CD do NUPEM/UFRJ; 2) Comunicação dos membros do CD do NUPEM/UFRJ;

3)  Aprovação da Criação e Desenvolvimento no NUPEM do Grupo Integrado de Pesquisa e

Morfofisiologia e Patologia, coordenado pelos Professores Dr. Henrique Rocha Mendonça e Dra.

Daiana Vieira Lopes Alves; 4) Homologação da alteração do regulamento local do PPG-MCF; 5)

Homologação  da mudança da coordenação do Projeto de Extensão "O ensino de ciências pela

prática da experimentação"; 6) Homologação de resultado de avaliação de Progressão/Promoção

dos docentes Rodrigo Nunes da Fonseca (Processo 23079.003496/2020-17), Cintia Monteiro de

Barros (Processo  23079.004425/2020-31), Carla  Zilberberg  (23079.213934/2020-53),  Eldo

Campos (Processo  23079.210898/2020-76)  e  Tèo  Bueno  de  Abreu  (Processo

23079.209743/2020-97) e homologação de banca de avaliação de Progressão/Promoção docente;

7) Apreciação da ação de Extensão (aprovada pela coordenação de Extensão):  Projeto: "Fórum

Norte-Fluminense de Educação em Ciências" - Coordenador: Américo de Araújo Pastor Junior;

8) Homologação da criação da Comissão de Pós-Graduação e  Pesquisa ("CEPEGuinho")  do

NUPEM. A reunião começou pontualmente às  09:30h.  Abordando o  primeiro    ponto,   o  Prof.

Rodrigo informou que o processo de licitação da obra de cobertura da quadra do NUPEM, com

verba oriunda de emenda parlamentar, foi iniciado e agradeceu especialmente ao ETU, na pessoa
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do arquiteto Fábio Bruno, e a subprefeita de Macaé Soraya Silveira; que está em curso também

processo  de  compra  de  equipamentos  de  ginástica  para  os  discentes  do  NUPEM;  que  o

orçamento participativo das unidades da UFRJ no ano de 2020 atravessa diversas e profundas

dificuldades,  não apenas  de recursos  como também de tramitação,  tendo em vista  a  recente

redução compulsória de unidades gestoras na UFRJ e as restrições impostas pela pandemia de

COVID19; que está avançada a licitação, levada a cabo pela Prefeitura de Macaé, da obra de

conclusão do prédio futuramente a ser utilizado no desenvolvimento de pesquisas em análises

clínicas;  que  foi  realizada  a  elaboração  e  encaminhamento  de  propostas,  ao  executivo  e

legislativo municipal, pelo corpo docente do NUPEM, que essa semana serão disponibilizadas ao

público.  Prosseguindo então para o segundo ponto da pauta,  a Profª. Cintia informou que será

realizado o II Simpósio de Pesquisa do NUPEM, a ocorrer entre os dias 23 e 25 de novembro, já

tendo sido recebidos 128 trabalhos de alunos para a apresentação e aproveitou para solicitar que

o evento fosse prestigiado com a participação de todos; informou ainda que recentemente a Dir.

de Pesquisa concorreu em dois editais da Justiça Federal de Macaé e Itaperuna com resultado

positivo e recebimento das verbas ofertadas, assim como seleção no edital da FAPERJ de apoio a

eventos a partir do qual será viabilizado um ano de assinatura no Zoom Meeting e StreamYard; o

Prof. Fabio destacou as dificuldades enfrentadas para executar a verba do PROAP e que a última

eleição  no  PPG-CiAC resultou  na  escolha  das  Professoras  Ana  Petry  e  Giuliana  Leal  para

coordenação, com previsão de homologação na próxima reunião do colegiado do programa;  a

servidora  Letícia  anunciou  que  em  breve  ocorrerá  sua  saída  do  NUPEM  e  reforçou  sua

disposição  para  resolução  de  qualquer  pendência  ainda  existente  na  Biblioteca  do  instituto.

Abordando o terceiro ponto da pauta, o Prof. Rodrigo passou a palavra para a Profª. Cintia que

discorreu sobre o Grupo de Pesquisa em apreço e sua importância. Após análise,  o conselho

aprovou o seu desenvolvimento por unanimidade. Prosseguindo então para o  quarto   ponto   da

pauta,  o  Prof. Rodrigo passou a palavra para  a Profª. Cintia  que informou que o regulamento

anterior  do programa foi  elaborado ainda em 2015 e,  com as  exigências supervenientes que

advieram em 2017, havia a necessidade de sua adaptação e atualização; sendo após realizados os

esclarecimentos necessários o novo regulamento do PPG-MCF foi aprovado pelo conselho por

unanimidade. No quinto e sétimo   pontoa   da pauta, tratados em conjunto, o Prof. Rodrigo passou

a palavra para  a Profª. Mirella  que deu vista aos membros do conselho tanto da proposta de

alteração de coordenação quanto da ação de extensão. Após análise, o conselho aprovou ambos
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por unanimidade. Então tratando o sexto ponto da pauta, foram homologadas pelo conselho, por

unanimidade,  as  bancas  indicadas  pela  Direção  (neste  ato  representada  pelo  Prof.  Francisco

Esteves)  para  as  avaliações  dos  docentes  nos  processos  23079.006874/2020-14,

23079.006873/2020-70 e 23079.215859/2020-65 e, no que tange ao  resultado de avaliação de

Progressão/Promoção  docente, foi  dada  vista  dos  autos  dos  processos  em  referência

(23079.003496/2020-17, 23079.004425/2020-31, 23079.213934/2020-53 e 23079.210898/2020-

76)  ao conselho que, por maioria, com as abstenções dos Professores Rodrigo, Cintia, Carla e

Teo (partes interessadas), aprovou os resultados em destaque.  Finalizando no  oitavo ponto da

pauta, o Prof. Rodrigo concedeu a palavra para os professores Fabio e Cintia para esclarecimento

e em seguida deu vista da proposta de Comissão de Pós-Graduação e Pesquisa, assim como de

seu regulamento, aos membros do conselho que a aprovou por unanimidade. Sem mais a tratar, a

reunião do Conselho Deliberativo do NUPEM foi encerrada às 11:40 do dia 11 de novembro de

2020 e  eu,  Daniel  Vasconcelos  de  Mello,  secretário,  assistente  em  administração,  SIAPE

2288458, lavrei a presente ata, que foi lida e aprovada por todos os membros do Conselho.


